téléphones publics installés un peu partout.

Selon M. Walter, TelePort offre un nouveau moyen, fascinant et original, d'aider les gens d'affaires à communiquer avec plus d'efficacité pendant leurs déplacements. Il a précisé toutefois, que ce nouveau concept ne se serait jamais matérialisé sans l'aide et la collaboration de deux organismes importants. Transports Canada et la société TIL Systems Limited, de Toronto.

En effet, ayant reconnu la valeur de ces terminaux, Transports Canada, d'une part, a apporté toute la collaboration voulue pour permettre leur installation dans six de ses principaux aéroports au Canada. D'autre part, TIL Systems Limited, fournisseur canadien de banques de données et fabricant de terminaux, a conçu l'intelligence des TelePort et, du même coup, a permis aux abonnés des services Envoy 100 et iNet 2000 d'exécuter, à partir de ces appareils, les fonctions qu'ils effectuent à l'aide de leur terminal de bureau ou de leur terminal portatif.

Bien entendu, ce n'est qu'un début. Dans peu de temps, on pourra trouver ces appareils dans d'autres endroits publics, comme les hôtels, les centres de congrès, les gares, les grands immeubles à bureaux et dans d'autres lieux où ils pourraient être particulièrement utiles aux gens d'affaires.

1985, l'Année internationale de la jeunesse

Les jeunes du monde entier se préparent à célébrer l'Année internationale de la jeunesse en 1985, telle que proclamée par les Nations unies.

Au Canada, en juin prochain, une caravane internationale formée d'une centaine d'étudiants du collège Lester B. Pearson. en Colombie-Britannique, se rendra dans quinze villes canadiennes. Elle y donnera un spectacle de 90 min composé de chansons. de danses et de lectures de textes devant des groupes de jeunes et des groupes communautaires. De plus, les clubs de garçons et filles du Canada seront les hôtes d'une conférence internationale à Vancouver. Certains jeunes participent déjà à la planification et à la production d'une série de trois émissions sur les jeunes et l'emploi, produite par TV Ontario.

L'Année internationale de la jeunesse offre à tous les jeunes une occasion exceptionnelle de s'interroger sur les moyens de rendre leurs institutions plus réceptives à leurs besoins et à leurs aspirations. Elle leur offre l'occasion de s'exprimer librement, d'écouter et d'entrer en interaction avec les autres groupes de la société.

Souhaits du premier ministre





Season's Greetings

Bonne et Heureuse Année

Dulin & while

Carolina

Consultations Canada-URSS

Des consultations entre le Canada et l'Union des Républiques socialistes soviétiques se sont tenues les 14 et 15 novembre, à Ottawa. Elles ont porté sur des questions liées au contrôle des armements et au désarmement ainsi que sur la coopération internationale dans les utilisations pacifiques de l'énergie nucléaire et sur les efforts visant à promouvoir le régime de non-prolifération. Ces discussions avaient pour but de permettre aux deux parties de mieux connaître leurs opinions respectives sur ces questions d'intérêt et de faciliter les progrès dans le secteur du désarmement, du contrôle des armements et des utilisations pacifiques de l'énergie nucléaire.

La délégation soviétique était dirigée par l'ambassadeur Vladimir F. Petrovsky, membre du Collège et chef du département des organisations internationales au ministère des Affaires étrangères de l'URSS. Du côté canadien, les discussions sur la coopération nucléaire internationale étaient présidées par M. Stephen Heeney, Directeur général de l'Énergie, des transports et des sciences, et les discussions portant sur le contrôle des armements et le désarmement, par M. Louis Delvoie, Directeur général de la sécurité internationale et du contrôle des armements.

Les récents événements entourant les relations Est-Ouest, y compris l'approche adoptée par l'Alliance en vue de négociations sur le contrôle des armements, étaient au cœur des discussions. Les ministres ont abordé notamment la question de la reprise des pourparlers entre les États-Unis et l'Union soviétique en matière de contrôle des armements.

Rencontre avec des représentants du groupe Contadora

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Joe Clark, a rencontré, le 26 novembre, les ambassadeurs des trois pays membres du groupe Contadora qui ont des ambassades permanentes à Ottawa. Il s'agit de MM. Jaime Pinzon Lopez, de Colombie, José Andres de Oteyza, du Mexique, et José Maria Machin, du Venezuela. Les entretiens ont porté sur la situation en Amérique centrale et sur les moyens de trouver une solution pacifique à la crise dans cette région.

M. Clark a indiqué que le Canada appuyait toujours aussi fermement les démarches du groupe Contadora. Il a félicité le groupe pour les efforts acharnés qu'il déploie afin de favoriser le règlement pacifique des

difficultés en Amérique centrale. « Nous espérons, a indiqué le ministre à ses interlocuteurs, que les pourparlers entre tous les pays d'Amérique centrale se pour suivront et aboutiront à la conclusion d'un accord de paix global et viable. »

Les ambassadeurs ont fait savoir M. Clark que leurs gouvernements étaient reconnaissants au Canada de son appul Desi renouvelé à l'égard des démarches du groupe Contadora et de l'aide substant tielle qu'il fournit à cette région. Ils on souligné qu'il était urgent de trouver une solution aux problèmes politiques, écono miques et sociaux de l'Amérique centrale et que le Canada pourrait maintenir ul rôle positif à cet égard.

lor l'é (0

Ac Sœ siqu à e

l'uti Vait pas leur 198

trou pos tren L

ens son insti le b mini l'inte chad

done lui c Pote Con

cien qu'il peut trôle

quali blèm solut se tr

Richa proto rappe

dans

extér dicté